

Editorial

Treatment and Research in the Addictions 2008

Karl Mann

5 Suchttherapie und Suchtforschung 2008

Smoking regulations in Germany – small steps forward or consequences of a disastrous health policy?

Anil Batra

7 Nichtraucherschutz in Deutschland – langsame Schritte in die richtige Richtung oder Folge einer desaströsen Gesundheitspolitik?

Reviews

Chronischer Khatkonsum und psychotische Störungen: ein Literaturüberblick und Ausblick

Michael Odenwald

9 Chronic khat use and psychotic disorders: A review of the literature and future prospects

Treatment options for substance-dependent mothers with small children: attachment-theory considerations

Klaudia Winkler

23 Behandlungsangebote für substanzabhängige Mütter kleiner Kinder: Bindungstheoretische Überlegungen

Research Reports

Psychological well-being in substitution therapy with levomethadone and D, L-methadone: A double-blind, randomised, cross-over study

Uwe Verthein
Jens Reimer
Rainer Ullmann
Christian Haasen

32 Psychische Befindlichkeit in der Substitutionsbehandlung mit Levomethadon und d,l-Methadon – eine doppel-blinde randomisierte Cross-over-Studie

A school-based smoking prevention programme: Results from a gender-specific intervention for smokers and nonsmokers

Arnold Hinz

42 Schulische Nikotinprävention. Ergebnisse einer raucherstatus- und geschlechtergerechten Intervention

Clinical Practice and Health Politics

Male-specific goals and addiction treatment options: Taboo versus progress

Marcel Edel
Harald Klingemann
Martin Sieber
Thomas Meyer

Forum für Praxis und Gesundheitspolitik

52 Männergerechte Ziele und Angebote in der Suchttherapie – Tabu und Nachholbedarf

Letters to the Editor

Heinrich Küfner

Leserbriefe

57 Zur Diskussion der Evidenzbasierung der Suchttherapie

Albert Brühl

58 Leserbrief zur Buchbesprechung von T. Re-decker (2006) über »Sucht oder Sinn« von Herbert Feser in SUCHT 52 (2), S. 153

Conference Reviews

Steps towards reducing drug abuse – leading to integration or dead end street?

Thomas Kuhlmann

Tagungsbesprechungen

59 Fachtagung in Köln am 25.10.2006: Einstieg in den Ausstieg – und dann: Integration oder Abstellgleis? Die Auswirkungen von Hartz IV auf das Drogenhilfesystem

Eurocare Bridging the Gap – Conference, 20.–22. November 2006, Helsinki, Finland

Gabriele Bartsch

60 Eurocare Bridging the Gap – Konferenz, 20.–22. November 2006, Helsinki, Finnland

Editorial Note

61 Redaktionshinweis

Erratum

61 Erratum

News from NSF e. V.

62 Nachrichten aus dem Norddeutschen Suchtforschungsverbund (NSF e. V.)

New Publications

62 Neue Literatur

Upcoming Conferences

63 Tagungsankündigungen

Instructions for Authors

64 Hinweise für Autoren